

« Parrainer un enfant, ça change sa vie et la vôtre »
France Parrainages lance sa nouvelle campagne de sensibilisation pour recruter des parrains bénévoles dans les Ardennes

Association référente pour le parrainage d'enfants en France, France Parrainages lance sa nouvelle campagne de recrutement « Parrainer un enfant, ça change sa vie et la vôtre ». Cette campagne de communication a pour objectif de sensibiliser le grand public à l'importance du parrainage en France et dans le monde et de recruter de nouveaux parrains et marraines pour venir en aide aux enfants et jeunes issus de familles fragilisées sur le territoire national et notamment dans les Ardennes.

Le parrainage, un lien qui transforme la vie

Le parrainage est un lien qui redonne confiance, fait grandir et aide les enfants à s'épanouir. Ainsi, France Parrainages, association de solidarité reconnue d'aide à l'enfance, met en place depuis plus de 75 ans en France et à l'international des programmes de parrainages et de développement qui permettent de soutenir et d'accompagner les enfants et les jeunes dans la durée pour leur donner les moyens de grandir dans les meilleures conditions et se construire un avenir.



Avec un objectif de recrutement de 100 parrains dans les Ardennes et ce, pour faire face aux besoins de milliers d'enfants et de jeunes aujourd'hui vulnérables et isolés en France, France Parrainages lance sa campagne intitulée « Parrainer un enfant, ça change sa vie et la vôtre ».

Focus sur le parrainage de proximité

Dans les faits, le parrainage de proximité est un dispositif d'aide à l'enfance, soutenu par les pouvoirs publics, qui permet à un parrain ou une marraine bénévole de partager du temps avec un enfant en situation de vulnérabilité familiale, parfois placé en foyer ou en famille d'accueil. C'est une relation qui redonne confiance, qui aide l'enfant à s'épanouir en apportant un soutien affectif, social et éducatif par la création d'un lien privilégié durable avec un parrain ou une marraine de cœur et en permettant également de soutenir les parents dans leur rôle, notamment les familles monoparentales.

En France, même si les bénéfices du parrainage de proximité ne sont plus à prouver puisque 60 % des enfants parrainés et interrogés ont déclaré avoir de meilleurs résultats scolaires¹ et que 95% d'entre eux pratiquent de nouvelles activités, les besoins de l'association en termes de parrainages se sont accentués depuis le vote de la loi relative à la protection des enfants le 7 février 2022 rendant systématique la proposition d'un parrainage à tous les mineurs privés temporairement ou définitivement de la protection de leur famille. Actuellement, 340 000 enfants par an sont pris en charge par la protection de l'enfance et 1,7 million de familles monoparentales vivent dans des conditions de précarité sociale et familiale.

En effet, le réseau France Parrainages dispose de 10 antennes régionales et de 7 associations partenaires, permettant de couvrir au total 18 départements et de parrainer plus de 1000 enfants ou

¹ Sources : études BVA et KIMSO de France Parrainages

jeunes en situation d'isolement ou de vulnérabilité en 2022 et ce, grâce à plus de 1300 parrains et marraines bénévoles.



Focus sur les besoins dans les Ardennes

Première association à avoir initié le parrainage de proximité en France dans les années 60, **France Parrainages agit en partenariat avec le département des Ardennes afin d'accompagner des enfants en situation de fragilité familiale ou confiés aux services de l'Aide Sociale à l'Enfance.**

Pour en savoir plus et s'inscrire à la prochaine réunion d'information : <https://www.france-parrainages.org/inscription-reunion-antenne-ardennes>

« Dans les Ardennes, plus de 1400 enfants sont confiés à l'Aide Sociale à l'Enfance dont 196 mineurs non accompagnés. Plus de 500 autres enfants bénéficient d'un accompagnement des services de l'ASE tout en restant à domicile. Ces enfants se retrouvent alors très souvent sans soutien affectif et familial stable, pourtant indispensables à leur bon développement. » explique Yacine BENYAHIA, Coordinateur de France Parrainages Ardennes.

A propos de France Parrainages Ardennes

Ouverte en 2020, l'antenne de France Parrainages dans les Ardennes a pour ambition de contribuer à l'épanouissement des enfants et jeunes fragilisés du département grâce au parrainage de proximité. Ce dispositif permet à des adultes bénévoles, parrains et/ou marraines d'accueillir régulièrement un enfant ou un adolescent le plus souvent confiés à l'Aide Sociale à l'Enfance afin de partager avec lui des activités et de lui faire découvrir d'autres horizons.

Pour l'enfant, c'est la possibilité de sortir de son quotidien souvent difficile et de trouver des repères complémentaires dans sa vie pour l'aider à grandir et à s'épanouir. www.france-parrainages.org